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本报讯（记者 李爱琴）昨日，市
政协主席黄保卫主持召开市政协十
四届二次主席会议。市政协副主席
吴晓君、薛景霞、岳希荣、王万鹏、
王东亮、刘睿，秘书长吴耀田出席会议。

会议听取了市政协秘书长、副
秘书长工作分工意见汇报，听取了
市政协十四届一次会议提案交办
会筹备情况汇报，听取了市政协近
期主要工作安排汇报，研究了市政
协 2019年新年茶话会方案，听取了
市政协常委培训工作情况汇报，听

取了市政协机关干部培训工作情
况汇报。

黄保卫表示，市政协要围绕市委
的中心工作精准发力，统筹安排，全力
做好启动拜祖大典筹备工作等 22项
主要工作。有关部门要提高工作效
率，加快工作节奏，确保按照时间节点
完成各项任务。接下来要冲刺四季
度，全力打赢“保增长”攻坚战，大家要
按照分工，积极对工作进行谋划，加快
节奏，迅速行动，全面掀起工作热潮，
抓紧完成各项重点工作。

本报讯（记者 覃岩峰）昨日，省政府
新闻办举行2018数字经济峰会暨5G重大
技术展示与交流会新闻发布会，市委常委、
常务副市长王鹏在会上对国家级大数据综
合试验区核心区建设情况进行了介绍。

据了解，2016年 10月，国家批复我省
建设“国家级大数据综合试验区”，2017年2
月，省政府明确郑东新区智慧岛为河南国
家级大数据综合试验区的核心区，我市高
度重视试验区核心区建设，加快构建大数
据产业生态圈，取得明显成效。目前，试验
区核心区共落地华为、浪潮、IBM、猪八戒、

中诚信等大数据企业102家，注册资本突破
200亿元，涵盖了大数据基础层、支撑层和
应用层等三大圈层。预计年底前再新增企
业48家以上，企业总数突破150家，培育年
营业收入超亿元以上的骨干企业10家，大
数据相关产业产值达到150亿元以上。

据了解，目前，以智慧岛为引领，郑东
新区已累计引进大数据及相关科技类企
业 2880家，注册资本金累计达到 203亿
元，产业规模达到201亿元，初步形成了产
业集聚、上下衔接、结构合理、业态丰富的
大数据产业生态圈。

本报讯（记者 裴蕾）由中国田径协
会和郑州市人民政府主办的首届郑州国
际马拉松赛，作为我市着力打造的一张对
外宣传的新名片，将在 11月 3日亮相全
球。近日，市政府召开会议，听取首届郑
州国际马拉松赛筹备情况的汇报，安排
部署相关工作。市委副书记、市长王新伟
出席会议并讲话。

市领导王鹏、马健、谷保中、黄卿、
万正峰、孙晓红、吴福民、史占勇、王万鹏
出席会议。

会上，听取了赛事承办方郑州报业
集团所作关于首届郑州国际马拉松赛筹
备情况的汇报后，王新伟对各项前期筹
备工作给予充分肯定。他指出，全市上
下要高度重视此次首届郑州国际马拉松
赛事的举办。正在高质量建设国家中心
城市的郑州，是国家“一带一路”重要节
点城市、中原城市群核心城市，应该举办
一场能够展示城市良好形象的品牌国际
马拉松赛事。全市各有关部门要进一步
统一思想，坚定信心，迅速行动，以踏实
务实的作风，通过严之又严、细之又细工
作落实，确保首届郑州国际马拉松赛成
功举办。

就进一步做好最后阶段的筹备工作，
王新伟要求，要明确目标，以“高起点、高
标准、高品质”为准则，以“大平台、大视
野、大传播”为手段，以“有活力、有文化、
有温度”为方向，全力塑造郑州专属的国
际马拉松赛事品牌。要坚持原则，按照
“政府主导、市场运作”的方式，“开放、活
力、安全、节俭”的要求，打造具有郑州特
色的马拉松赛事。要抓住关键，当前要重
点做好安全保卫、市容环境、赛会服务、群
众组织、医疗保障、形象宣传、线路优化等
各项工作的前期筹备。要落实责任，赛事
组委会及各相关工作部门要压实责任，细
化分工，推进工作。要强化保障，人力、费
用、装备等各项保障要落实到位。要制定
应急预案，完善机制保障，努力实现工作
的提升和创新。

王新伟强调，要使郑州国际马拉松
品牌赛事借本次比赛开始“塑形”，随后
要进一步雕琢提升，确保该赛事的举办
在全省乃至全国“走前列、做标兵、出重
彩”，为郑州早日高质量建成国家中心
城市、阔步迈入国际化大都市的行列助
力，为让中原在实现中国梦中更加出彩
作贡献。

本报讯（记者 李娜 见习记者 翟宝
宽）昨日，记者从省人大民侨委关于台胞投
资权益保护工作座谈会上了解到，截至
2018年上半年，全省累计批准台资企业
2056家。近年来，台湾同胞在我省的投资
领域不断扩宽，投资额不断增大，豫台两地
经贸交流稳步增长、日趋深入。

截至2018年上半年，全省累计批准台资
企业2056家；全省累计合同利用台资297.38
亿美元，实际利用合资179.91亿美元；在豫台
商近 2000人，合资企业务工人员约 60万

人，台资企业已成为促进我省经济社会发展
的一支重要力量。

其中，台胞投资领域不断拓宽，行业分
布已由最初的以第二产业为主逐步拓展第
一、第三产业，涉及有机农业、机械制造、电
子设备、化工、医疗、餐饮、服装、教育、房地
产、种植养殖业等领域。正由劳动密集型
向资本技术密集型过渡，由垂直分工向垂
直和水平混合型分工转变。从全省台资企
业的产业分布情况来看，第一产业投资比
例为8.1%，第二产业投资比例为39.3%，第

三产业投资比例为52.6%。从全省台资企
业的区域分布情况来看，由原来的集中在
郑州、洛阳扩展到漯河、南阳、周口、开封等
多个地区。

目前，富士康集团、丹尼斯、友嘉集团
等台湾知名企业龙头作用已经显现，对我
省产业结构调整、产业转型升级以及承接
沿海地区产业转移都具有重大意义。其
中，富士康集团于2010年落地郑州航空港
区以来，目前全省富士康员工近 30万人，
相关配套企业近百家，2017年外贸进出口

总值达3318亿元，占全省年外贸进出口总
值的三分之二左右。丹尼斯集团自 1997
年入驻河南以来，目前已在全省发展到
371家门店，遍及河南大部分地区，2017年
度营业额达218亿元，上缴利税近11亿元，
在“中国连锁百强”榜单中排名第 26位。
作为全球三大数控机床企业之一的友嘉集
团于2014年10月在郑州航空港区落地，总
投资 22亿美元的友嘉（河南）精密机械产
业园将结合“中国制造2025”规划，将河南
打造成世界级高端设备制造中心。

本报讯（记者 裴蕾）昨日下午，
市政府召开省会铁路沿线、生态廊道、
过境干线公路、高速互通立交及出入
口区域绿化工作动员会，动员全市上
下进一步统一思想，明确目标，抢抓时
节，迅速行动，加快推进生态郑州、美
丽郑州建设。市委副书记、市长王新伟
出席会议并讲话。

市领导张春阳、黄卿、李喜安、吴福民
参加会议。

会上，副市长黄卿宣读了《铁路沿
线、生态廊道、过境干线公路、高速互
通立交及出入口区域绿化工作方
案》。副市长吴福民主持会议。

王新伟说，近年来，我市按照“大
生态、大环保、大格局、大统筹”，进一
步优化生态功能格局，加快构建“森
林、湿地、流域、农田、城市”五大生态
系统，着力打造“三圈、一带、九水、三
十一廊”网络化生态空间布局，初步构
建了城市绿道生态网络系统，彰显了
建设美丽郑州的决心和成效。全市各
有关部门要进一步提高站位，充分认
识到开展交通路网沿线生态环境提质
提升是全市生态文明建设的重要组成
部分、加快国家中心城市建设的基础

性工程，切实把这项工作作为建设美
丽郑州的具体抓手、建设现代化国际
性立体综合交通枢纽的内在要求、创
建国家生态园林城市的迫切需要、惠
民生促发展的重大举措，迅速行动，抓
紧组织实施。

关于下一步工作，王新伟要求，要
突出重点，加快推进。坚持规划引领、
谋定后动，按照“统一规划、分级负责、
属地建设、属地管理”的模式，坚决守
住规划“红线”和生态“绿线”。要坚持
依法依规、公开透明，实现和谐拆迁。
要坚持目标导向推进工作，建立台账、
细化任务、例会推进，通过高标准规划
设计建设，做细做实工程质量，充分展
示省会城市的园林绿化水平。要坚持
标准统一、步调一致，因地制宜、分类
实施，努力建成“路在林中、林在城中、
绿不断线、景不断链”的生态长廊，将
自然要素引入城市和社区，做成品质
工程。要加强领导，强化措施，通过加
强组织领导、明确责任分工、严格督导
考核，全力推进各项工作，不断满足人
民群众日益增长的美好生活需要，为
郑州加快国家中心城市高质量建设提
供良好的生态支撑。

我省累计批准台资企业2056家

扎实开展交通路网沿线
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着力建设生态郑州
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东区智慧岛大数据企业
今年有望突破150家
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“三有”为方向
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马拉松赛事品牌

市政协召开十四届
二次主席会议


